

BOLETÍN 694 ->>

157 egresados en total del diplomado que habilita a los profesores para impartir cátedra en la currícula por competencias del CEM y escuelas incorporadas.

Egresos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes la 4ª Generación del Diplomado de Formación de Competencias Básicas para la Docencia, cuyo objetivo es dotar de herramientas básicas a los profesores del Centro de Educación Media de la UAA y escuelas incorporadas, a fin de impartir sus cátedras bajo el modelo curricular por competencias.

Esta 4ª generación es de 58 profesores quienes, a lo largo de quinientas horas de trabajo, adquirieron conocimientos e incrementaron sus habilidades para diseñar programas por competencias, diseñar experiencias de aprendizaje, usar metodologías de enseñanza, evaluación, recursos didácticos, entre otros recursos que un profesor en este modelo educativo debe implementar.

Tras entregar los reconocimientos a los profesores egresados, rector de la Máxima Casa de Estudios en el estado, Mario Andrade Cervantes, enfatizó que la UAA tiene un claro compromiso con la calidad educativa, y forma estudiantes con un perfil humanista, atendiendo a los cambios que establece la Reforma Integral de la Educación Media Superior en el país.

Puntualizó que con este diplomado la Universidad Autónoma de Aguascalientes rompe con un paradigma en la educación media superior del estado; además trabaja para capacitar y actualizar a los docentes que guiarán a los estudiantes de bachillerato con un modelo que les exige desarrollar competencias, y egresar mejores seres humanos, con pensamiento crítico, capaces de enfrentar nuevos retos, resolver problemas y destacar por su compromiso social.

Por su parte el director general de docencia de pregrado de la UAA, Armando Santacruz Torres, mencionó que el Departamento de Formación y Actualización Académica ofrece en los cinco cursos que contiene el diplomado, una experiencia formativa que posibilita al profesor de bachillerato conocer y dominar nuevas prácticas educativas, orientaciones teórico-metodológicas y técnicas para diseñar experiencias de aprendizaje, encaminadas al desarrollo y evaluación de competencias de sus alumnos.

Cabe destacar que el Centro de Educación Media de la UAA, en sus dos planteles, ya está impartiendo clases a los alumnos de primer semestre con el modelo curricular por competencias y se espera que en el 2013, inicien el mismo programa los bachilleratos incorporados a la Universidad Autónoma de Aguascalientes; de ahí la importancia de formar la plantilla docente necesaria.

En la ceremonia también se entregaron reconocimientos a los profesores formadores del Diplomado de Formación de Competencias Básicas para la Docencia de la UAA. También asistieron al evento el Secretario General, Francisco Javier Avelar González y el Decano del Centro de Educación Media, Juan José Shaadi Rodríguez.

